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Quand l’Association des maires de Vaucluse
fait salon

L’Assemblée générale des maires de Vaucluse,  c’est aussi  le salon des élus locaux et des
décideurs avec 35 stands d’exposants pour les aider à aménager durablement leurs communes

Cette année c’est AP Media, société basée dans l’Hérault qui organise foires, salons et congrès, qui a mis
sur pied pour la première fois cet évènement, une société qui fête ses 20 ans cette année. Elle a invité
notamment la Fédération du bâtiment et des travaux publics, Véolia et sa gestion de l’eau, du recyclage
et de la valorisation des déchets, Enedis, le gestionnaire du réseau de distribution de l’électricité, l’ADMR
(aide- ménagère à domicile) du département pour le portage de repas chez les personnes âgées, le CAUE
(Conseil en architecture, urbanisme et environnement), les Voyages Arnaud, spécialistes des transports
en bus et autocars, la Chambre des Métiers et de l’Artisanat Régionale, les banques comme le Crédit
Agricole ou le Crédit Mutuel, La Poste et son directeur départemental, Pierre-Hubert Martin, ils étaient
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tous là, au cœur de la salle des fêtes du Château d’Eau de Monteux pour informer les élus sur les services
qu’il peuvent rendre à la population.

Partenariat avec Orange et GRDF
La matinée a commencé sur le stand de l’opérateur Orange pour la signature d’un partenariat avec
l’Association des maires de Vaucluse pour mobiliser les citoyens de Vaucluse au recyclage des mobiles. Il
faut savoir que chaque année, le parc de portables est renouvelé à hauteur de 30% soit 20 millions de
téléphones. En 10 ans, plus de 15 millions de mobiles ont été ainsi collectés et recyclés, ce qui crée de
l’emploi. Chaque mairie de Vaucluse bénéficiera d’un lien de connexion qui permettra de commander des
bornes de collecte. Pour faire le tri des mobiles ramassés une entreprise d’insertion (‘Les ateliers du
Bocage’ dans les Deux-Sèvres) a traité 200 000 portables en 2019, les a remis en état, reconditionnés et
revendus. L’intégralité des bénéfices a été reversée à Emmaüs International.
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« L’Etat est en mode solution »
Retrouvez ici notre article sur l’assemblée générale de l’Association des maires de Vaucluse

De son côté, la commune de Monteux avec son maire Christian Gros, a renouvelé sa confiance à GRDF en
signant un contrat de concession de distribution publique de gaz pour une nouvelle période de 30 ans à
partir de janvier 2023. « Le réseau de gaz est un allié indispensable pour les projets de transition
énergétique de la commune avec sa capacité de recevoir et de distribuer des gaz renouvelables que ce
soit le biométhane aujourd’hui ou l’hydrogène demain » a déclaré Philippe Réchiniac, directeur territorial
de GRDF. Christian Gros a acquiescé : « Nous croyons aux gaz renouvelables notamment l’hydrogène
vert qui d’ici 2024 sera même produit sur le territoire des Sorgues du Comtat ». A noter qu’il y a 52,1 km
de réseau gaz à Monteux pour 1825 clients raccordés.

Un moment d’échange avec les entreprises
GHM-Eclatec aussi avait son stand, cette société basée au départ près de Colombey-les-Deux-Eglises
conçoit  des  solutions  d’éclairage  public  et  de  mobilier  urbain  depuis  un  siècle.  Elle  propose  des
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luminaires dits ‘intelligents’, connectés, fiables, certifiés (Iso 9001, 14 001, 50 0001) fabriqués en France,
qui détectent les pannes et consomment peu. Son délégué régional, Yves Lestavel insiste sur la fiabilité
de ce matériel, de fonte et d’acier. « Nous avons 620 collaborateurs, 16 agences en Métropole et dans les
DOM-TOM, en Guadeloupe, Martinique, Guyane, à Mayotte et à la Réunion.

Lors du salon des maires, la Fédération du BTP84 a remis le prix de la transition écologique pour les
aménagements réalisés dans le quartier de la Barbière (réaménagement des espaces de
stationnement, nouveaux matériaux perméables pour la couverture des sols, permettant une
meilleure infiltration de l’eau, davantage de nature dans le quartier…). © Facebook-Mairie
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d’Avignon

Présente aussi au cœur du Salon des Maires, Agilis, une entreprise de travaux publics 100% vauclusienne
née au Thor, il y a tout juste 20 ans. « Elle équipe, sécurise et entretient les routes et autoroutes »
explique Marion Pelletier. Elle compte désormais 460 agents et travaille aux côtés des grands comme
Eiffage ou Vinci, gère la signalisation, monte des murs acoustiques, installe des glissières de sécurité,
mais aussi revêtements pour pistes cyclables ou d’athlétisme, des équipements aéroportuaires. Elle offre
toute une série de finitions – béton, innovantes, esthétiques, décoratives, durables. Du béton imprimé,
poncé, drainant, sablé, incrusté, végétalisé ou scintillant. On en trouve par exemple sur le parvis de
l’Hôtel  de  ville  à  Sorgues,  à  Bourg-de-Péage  dans  la  Drôme,  Espace  Mistral,  quartier  l’Estaque  à
Marseille.
Inauguré par la préfète de Vaucluse Violaine Démaret, le président de la Région Sud, Renaud Muselier, la
présidente  du  Conseil  Départemental  de  Vaucluse  Dominique  Santoni,  les  deux  présidents  de
l’Association des Maires, Jean-François Lovisolo et Pierre Gonzalvez en fin de matinée, ce salon a vu des
centaines de maires, directeurs des services, ingénieurs des collectivités territoriales du département
échanger et s’informer tout au long de la journée sur des solutions qui améliorent le quotidien et le vivre
ensemble des vauclusiens.
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